

Informationen für die Umsetzung des G9 am FDG

Mit diesem Schuljahr wurde das G9 in Bayern offiziell für die Klassenstufen 5 und 6 eingeführt. Zum jetzigen Zeitpunkt haben wir auch nur für diese beiden Klassen gesicherte Stundentafeln. Ansonsten existieren Entwürfe, die Sie auf der Homepage des Ministerium einsehen können.

(<https://www.km.bayern.de/eltern/meldung/5360/studentafel-zum-neuen-bayerischen-gymnasium-vorgestellt.html>)

Einige Entscheidungen können wir als Schule eigenständig treffen: Im FDG haben sowohl Klasse 5 wie auch Klasse 6 keinen Nachmittagsunterricht. Verpflichtenden Intensivierungen bieten wir in Deutsch und Englisch für Jahrgangstufe 5 und die 2. Fremdsprache Latein bzw. Französisch in Jahrgangstufe 6 an.

Für Eltern, die bereits Kinder im G8 haben: Im Unterschied zum G8 gibt es keine verpflichtenden zusätzlichen Intensivierungen, die bis zum Beginn der Oberstufe belegt werden müssen.

Unabhängig davon bietet das FDG reichhaltige Zusatzangebote im Rahmen der Offenen Ganztagschule sowie zahlreiche Förder- und Wahlkurse.

Sobald gesicherte Zusagen für die folgenden Jahrgänge vorliegen, aktualisieren wir diese Information.